

Ville de Béthune

PROJET
DÉMONSTRATEUR

MOBILITÉ | TRANSPORT

Réaménagement du pôle gare (pôle d'échange multimodal)

Les alentours de la gare ont été transformés en centre des déplacements urbains. Ainsi, entre les centaines de voyageurs y transitent chaque jour.



SOURD OU MALENT



1 CLIC

Public : Projet démonstrateur

Le pôle gare à Béthune a été entièrement repensé. D'une simple gare, il a été transformé en pôle d'échanges multimodal. Ainsi, les voyageurs en transit peuvent emprunter le train, mais aussi les bus et les Bulles grâce à la gare routière réaménagée. Par ailleurs, un abri à vélos permet aux cyclistes de déposer leur bicyclette (réservé aux détenteurs d'un abonnement de transport en commun).

Le quartier de la gare est donc devenu une zone d'échanges qui voit transiter des centaines de voyageurs chaque jour.

Parallèlement à la mobilité, ce pôle gare sera bientôt pourvu de bureaux (activités tertiaires), d'un espace de co-working, d'un cinéma et de logements.